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Beschluss:Ratsfrau Hartmann bringt die Anfrage ein. Die Große Anfrage wird von Herrn Stadtbaurat Kubiak beantwortet.  Im Rahmen der Aussprache wird kontrovers darüber diskutiert, ob es bei der genannten Buslinie tatsächlich um ein relevantes Problem gehe. Die Linie werde bedarfsorientiert ledig-lich einmal täglich bedient. Aus den sich dabei ggf. ergebenden Problemen darauf zu schlie-ßen, dass die SWN hinsichtlich des ÖPNV nicht kundenorientiert agieren würden, sei nicht angemessen. 


